

## Lancierung der 2. Ecotrip Challenge des VCS

# Neue Challenge für alle Klassen der Stufen Sek I & II

Bern, 11. August 2020

**Mit dem neuen Schuljahr lanciert der VCS Verkehrs-Club der Schweiz die zweite Ausgabe der Ecotrip Challenge. Nachdem im vergangenen Jahr nur Gymnasialklassen mitmachen konnten, ist der Wettbewerb neu für alle Klassen der Sek I & II offen. So will der VCS noch mehr Jugendliche für klimafreundliches Reisen sensibilisieren.**

Über 1500 Gymnasiastinnen und Gymnasiasten haben im vergangenen Schuljahr bei der ersten Ecotrip Challenge mitgemacht. Während des Schuljahres haben sie ihre Reisen mit verschiedenen Transportmitteln erfasst und ihren CO<sub>2</sub>-Ausstoss berechnet. «Dieses grosse Interesse zeigt, dass sich die Jungen mit dem Thema CO<sub>2</sub>-Reduktion befassen und ihr Reiseverhalten ändern wollen», sagt Projektleiterin Laura Schmid.

Die Ecotrip Challenge will Junge dafür sensibilisieren, dass verschiedene Transportmittel sich sehr unterschiedlich aufs Klima auswirken. Aufgrund der grossen Nachfrage weitet der VCS den Wettbewerb in diesem Schuljahr auf alle Klassen der Sekundarstufen I & II aus – also neben Gymnasien auf alle Sekundar-, Berufs- und Fachmittelschulen. «Diese Jugendlichen sind in einem Alter, in dem sie beginnen, aktiv an der Ferienplanung der Familie mitzugestalten oder auch schon selber eigenen Reisen mit Freunden zu planen», ergänzt Laura Schmid.

### Besserer Schutz der Privatsphäre

Um mehr Datenschutz und Privatsphäre zu garantieren, hat der VCS für die zweite Durchführung der Ecotrip Challenge das Online-Portal verbessert, in dem die Schülerinnen und Schüler ihre Reisen eintragen: Dank individuellen Logins sehen die Teilnehmenden nur noch ihre eigenen Einträge sowie die Summe und den Durchschnitt der Klasse. Die Angaben aller Teilnehmenden der eigenen Klasse einsehen kann nur noch die Lehrperson.

Am Ende des Schuljahres gewinnt die Klasse mit dem geringsten CO<sub>2</sub>-Ausstoss pro Kopf Interrail Global Pässe im Wert von 250 Franken pro Schülerin und Schüler. Die zweit- und drittplatzierten erhalten Rail Bons im Wert von 100 bzw. 50 Franken. Offeriert werden die Preise von der SBB.

Anmeldungen für das Schuljahr 2020/2021 sind noch bis am 13. September 2020 möglich. Alle Informationen rund um die Ecotrip Challenge: [www.ecotrip-challenge.ch](http://www.ecotrip-challenge.ch)

Weitere Informationen:

Laura Schmid, Projektleiterin Ecotrip Challenge, 301 328 58 66